

L'excellence des nouveaux étudiants en travaux publics

L'Ecir apprentissage est une école de la construction des infrastructures et des réseaux. Créée en 1999, par la Fédération Régionale des Travaux Publics, elle pousse aujourd'hui ses étudiants à l'excellence.

L'Ecir Apprentissage vient de remettre 122 diplômes et de confirmer son excellence en termes de formation.

Lors de la cérémonie pour les jeunes diplômés de l'école de la construction des infrastructures et réseaux de la commune, quatre lauréates ont été particulièrement mises en lumière (seule Estelle Burger était absente ce jour-là). Il s'agit de Manon Rambour, BTS travaux publics, qui poursuit en cycle ingénieur dans une autre école, de Lola Millet Clerico qui a validé son CAP constructeur de route et continue en bac Pro TP. Andrea Lambert, pour sa part, a obtenu son CAP conducteur d'engins et carrières, et entre maintenant dans la vie active. Estelle Burger a, quant à elle, déjà validé son CAP conduite d'engin en 2021 et obtient donc son Bac Pro cette année. Elle poursuit son cursus au sein de l'Ecir en s'inscrivant en BTS TP pour la rentrée de septembre.

Ces 4 jeunes diplômées, symbolisent parfaitement la qualité de la promotion 2023, qui compte 122 apprentis, répartis dans les filières suivantes: CAP Conducteur d'engins TP, CAP Constructeur de Route et Aménagement urbains, BAC pro Travaux Publics et BTS Travaux Publics.

Laurent Covelli, président de l'Ecir, a souhaité accueillir ces jeunes dans la grande famille des travaux publics. Il a insisté sur la fierté de ces métiers qui peuvent souvent observer les



122 diplômés ont été remis Lors de la cérémonie. /PHOTO P.B.

ouvrages réalisés, avec la satisfaction de se dire "c'est moi qui l'ai fait". Il est aussi revenu sur le caractère indispensable de



Les nouvelles diplômées, de gauche à droite: Manon Rambour, Lola Millet Clerico et Andrea Lambert. /PHOTO P.B.

ces infrastructures, de ses emplois non délocalisables, sur les besoins de la branche qui garantissent un emploi pérenne et des perspectives d'évolutions ou des opportunités de travail à l'étranger. Pour mémoire, le CFA a démarré en 1999 avec 19 apprentis en conduite d'engins, ils étaient 390 cette année, avec un taux de réussite aux examens global de 93 % et un taux de poursuite d'études de 43 %. Jean-François Chabaud, le directeur, évoquait, pour sa part, la qualité de l'enseignement: "ce sont vos mains qui accomplissent le geste sûr, le geste pro. Ce sont aussi vos cerveaux qui

Chiffres Clés

- **22**
Le nombre d'années d'expériences de L'ecir Apprentissage
- **340**
Apprentis au sein de l'école
- **93%**
De taux de réussite aux examens en 2023
- **45%**
De poursuite d'études
- **92%**
De réussite d'insertion professionnelle à la sortie de l'école.

enregistrent les cours suivis, des expériences pratiques sur le terrain, la vie des chantiers dans vos entreprises, ou encore les dossiers numériques que vous avez engrangés ou créés durant votre passage à Mallemort". Il précise que, si l'apprentissage n'est pas terminé, les élèves ont désormais les moyens de réussir, à leur échelle et dans leur environnement. "Soyez respectueux et fraternels avec vos futurs collègues de travail, avec votre hiérarchie, mais conscients que l'avenir est entre vos mains. Bonne chance et bravo pour votre réussite au nom de toute l'équipe pédagogique et administrative, qui a aujourd'hui la fierté d'y avoir, un peu, contribué", lançait Jean-François. P.B.